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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング   ・・・ 奉仕の理想 

2. 会 長 挨 拶    ・・・ 内藤 茂美 会長 

3. 幹 事 挨 拶    ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

4. ニコニコＢＯＸ    ・・・ 桜井 康博 副委員長 

5. 乾 杯        ・・・ 延川 正英 副会長 

6. アトラクション     

7. 表 彰        ・・・ 内藤 茂美 会長 

☆ 花 束 贈 呈 

8. 閉 会 挨 拶    ・・・ 小幡 敏美 会長エレクト 

9. ロータリーソング   ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

★ 記念撮影 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

6 月のロータリー月間テーマ 

「ロータリー親睦活動月間」 

6 月のロータリーレート 

1 ㌦＝１44 円 

【2024-2025年度 最終例会】 

親睦夜間例会「納 会」 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 18：30～20：30 

6 月 12 日 会長・幹事報告 

【12日のゲスト】 

ロータリー米山記念奨学会 理事 パストガバナー 桑原 茂 様（塩釜ロータリークラブ） 

■仙台市教育局様依頼の職業講話について、我妻会員に快諾いただきました。詳細が決まりましたらお知らせいたします。 

■仙台東ロータリークラブ様より５月分の会報が届いておりますので回覧致します。 

【６月の予定】 

21～25日 カルガリー国際大会 

26日（木）休会 

【7月の予定】 

3日（木）25-26年度 第 1回例会 「小幡会長・佐藤幹事 就任あいさつ」 ※7月度定例理事会開催 

10日（木）通常例会 

17日（木）休会 

24日（木）「クラブ協議会」各委員会方針発表 

6 月 12 日 ニコニコ BOX 

◆桑原パスト … お心遣いと、卓話謝礼もご寄付頂きました。 

◆内藤会長 … 桑原様卓話宜しくお願い致します。 

◆森川会員 … 桑原パストガバナー本日は ようこそ宮城野 RC へ 御指導宜しくお願い致します。 

◆横山会員 … 桑原日韓親善委員長 お忙しい中ようこそ宮城野 RC へ しっかり勉強させていただきます。 

◆小幡会員 … 誕生日プレゼントありがとうございます。おいしくいただきました。 
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会長挨拶 

皆様お疲れ様です。 

１年間本当にありがとうございました。 

皆様のご協力のおかげで無事に１年間を乗り切ることができました。 

３０周年記念式典を終えてからは下り坂を転げ落ちるように過ごしてまいりましたが、 

ガス欠寸前ですので、今日の納会でガソリン補給を十分にして帰りたいと思います。 

 

思い返せば、１年前に突然、会長就任を依頼されて、少し、いや大分躊躇しましたが、今日を迎えてしまえ

ば、ロータリー経験の少ない私でもなんとかかんとか務められましたので、（「大したことはやってないだ

ろ！」と言われそうですが・・・）安心して次の会長にもその任にあたって欲しいと思います。 

 

１年間を通して、自慢できることと言えば、例会１００％出席くらいしか思いつきませんが、 

怪我をすることなく納会を終わりたいと願っております。 

 

７月から、次の１０年に向けてのロータリー活動が始まりますが、みんなで一丸となって頑張っていきまし

ょう！ 

2024-2025 年度 会長 内藤 茂美 

幹事挨拶 

創立３０周年の年度に幹事を仰せつかりました。入会２年６ヶ月の柿沼です。 

皆様に助けていただきながら、無事に納会を迎えることができました。ありがとうございます。 

 

２０２４年７月、内藤年度「Challenge for Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）が 

スタートしましたが、この１年で１番進化したのは私だと思います。 

 

仙台宮城野ＲＣは本当に良いクラブだと入会当時から思っておりましたが、幹事になってより強く感じてお

ります。様々な式典や合同幹事会や外に出ることで知る仙台宮城野ＲＣの良さ。それは会員の皆様、事務局、

規模、様々な点で感じます。例会会場がメトロポリタンで事務局もメトロポリタンにあり、事務局員さんもい

る。このような私達にとって当たり前のことですが、クラブ運営・維持で苦労されているクラブが多いとお聞

きしております。 

 

内藤会長とは幹事のお話をいただくまで、あまり話した時がなく最初は不安でしたが、内藤会長は状況把握、

観察力、飲みニケーション能力が高く、そして本当に決断が早い、さすがバイタルネットさんの役員だなぁと

毎回思っておりました。 

 

そしてこのように活動できているのは、会社の理解があるお陰でございます。 

ロータリーでの経験を社業に活かせるように努力したいと思います。 

 

こんな幸せ者の私ですが、あと数日間、全力で幹事の担いを全ういたしますので、 

皆様引き続きよろしくお願いいたします。 

2024-2025 年度 幹事 柿沼 岳範 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 12日卓話報告 

 

 

ロータリー米山記念奨学会 理事 

パストガバナー 桑原 茂 様（塩釜 RC） 

「日韓親善会議について」 
 

 

日韓親善連絡会議の始まり 

・1979 年 11 月 アジア地区大会がソウルで開催された。 

その機会に日韓親善会議を定期的にもとうではないかとの話し合いがされ、その後両国で持ち帰り

検討され、調印まで漕ぎ着けたが、韓国における朴大統領暗殺、光州事件等諸般の事情で実現が延び延

びになった。 

・1981 年 7 月 ソウルにて第 1 回の親善会議が開催された。日本側から千葉委員長、末永委員、細谷

委員の 3 名が出席、韓国側は呉委員長はじめ委員、PG の方々が多数出席されて、韓国側の熱意の程が

窺われた。次回を京都で約して閉会した。 

 

日韓親善会議の経緯と成果とその歴史 

・1981 年以来数回に及ぶ日韓親善連絡委員会及び RI 会長主催による 3 回と日韓両国による 1 回の日

韓親善会議が開催されてきました。 

・日韓両国の問題はにほんと韓国とは地理的に近いのに精神的には遠い国であると言うことです。 

・歴史的に両国がしばしば不幸な関係にあったことが挙げられます。これ等は政治的に解決の途も当然

のことながら、我々ロータリーの国際理解と親善の範囲で、これからの真の友好の実を挙げるための努

力が極めて重要であります。 

 

日韓親善会議の経緯と成果とその将来 

・韓国と日本は過去も、これから未来永劫にわたり最も近い隣国であります。 

・いまにして両国のわだかまりと理解を解かねばこれから次第に日本語が通じない 

世代に代わるのです。 

・日韓両国親善委員会はこれらの対策として地区対地区、クラブ対クラブの姉妹提携の促進、 

青少年の交換、友好訪問等を推奨し、クラブ間の姉妹提携は既に 200 件以上に及んでいます。 

・ソウル国際大会の支援として日本より参加者が 1 万 6 千人（韓国側の要請 1 万 5 千）を超えたこと

は日韓親善委員会が大成功の一因を成したと韓国側から感謝と称賛が寄せられました。 

・日韓親善会議こそ両国ロータリアンがお互いに胸襟をひらいて語りあい、これからの両国の信頼関係

を構築する最良の場でもあると信じます。そういう意味からもこの会議は RI 会長主催であるないに係

わらず日韓両国間のロータリーの最重要事業の一つとして位置づけられるべきと考えます。 

 



 

 

 

 

 

6 月度臨時理事会議事録 
2025.6.12 例会前 11：30～ ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河 

報告：柿沼幹事 

1. 2025-2026年度 会長・幹事方針について 

（RI会長のテーマは変わらないことを確認） 

→承認 

2. 2025-2026年度 活動計画について 

（活動計画書未提出者に再度依頼する） 

→承認 

3. 2025-2026年度 予算および前期クラブ会費請求について 

（人数変更に伴う予算書訂正及び前期会費請求書は郵送する） 

→承認 

4． 2025-2026年度 運営組織図について 

  （退会者についての組織図変更をする、会長ノミニー選定について諮問委員会を設置する） 

→承認 

5．その他 

・定款について 

（2025年規定審議会が開催されているので、採択された制定を確認し現行定款を精査する） 

→承認 

親睦ゴルフコンペ 

 ６月１５日（日）富谷カントリークラブにて 

親睦ゴルフコンペを開催いたしました。 

会員８名と千葉勇喜会員のパートナーの 

香織さんに参加していただきました。 

皆様の日頃の行いの良さで曇り予報が 

晴天で暑すぎるぐらいでした。 

優勝＆ベスグロは、安定の内藤会長！ 

副賞としてコインケースが贈られました。 

中間賞は、佐藤邦彦会員！ 

千葉親睦委員長からの協賛で楽天ｲｰｸﾞﾙｽの 

ﾊﾞｯｸﾈｯﾄ裏ﾎﾞｯｸｽｼｰﾄ観戦ﾁｹｯﾄが贈られました。 

 レディース賞として、千葉香織さんに 

ソープフラワーが贈られました。 

ご参加いただきありがとうございました。 

【優勝＆ベスグロ】 

内藤会長 

【中間賞】 

佐藤邦彦 会員 

 

【レディース賞】 

千葉香織さん 

 


